

Os comunico que he presentado mi baja como afiliada a Ciudadanos tras 8 años de militancia. Como podéis imaginar esta ha sido una decisión difícil, pero muy meditada.

Quisiera explicaros mi experiencia personal.

Viví y crecí en un barrio obrero, San Salvador, cursé mis estudios en el Sagrat Cor y en "la Laboral".

Llevé a cabo mis estudios de solfeo y piano en una escuela en el centro de Tarragona, jugaba a baloncesto con el equipo del colegio por todos los barrios de mi ciudad y practicaba atletismo en las pistas de Campo Claro.

Mis valores y principios los he heredado de una familia paterna de origen catalán y de mi otra familia materna de origen andaluz, por lo que me siento muy afortunada y rica en valores.

Me afilié a Ciudadanos con ilusión y con esperanza porque creí que era diferente a todos los demás partidos.

Creí en su ideario, incluso todavía creo en él, pero después de 8 años me doy cuenta de que sólo son palabras escritas en un papel.

Soy una persona que me muevo por principios, por ilusión, por motivación y siempre de forma responsable.

En el momento que fui escogida concejal en el Ayuntamiento de Tarragona, adquirí un compromiso con mis votantes para llevar a cabo todo es ideario y luchar por él.

Un ideario que defiende listas abiertas, el voto representativo, en contra de la duplicidad de cargos que, como bien sabéis, han quedado en buenas propuestas que no se llevan a cabo, al contrario, algunas se incumplen.

Me siento engañada y decepcionada.

He intentado que Ciudadanos cambie, pero Ciudadanos NO cambia.

No puedo seguir traicionando a todas aquellas personas que me votaron y que creen en mí.

Yo amo a Tarragona porque mi vida está hecha de retales de ella: de mi niñez, mi juventud, mis barrios, amig@s, vecin@s, mi Balcón del Mediterráneo, la Arrabassada, mi Savinosa, la Part Alta, el aroma del Serrallo, mi Rambla.....momentos que forman parte de mí.

Me presenté porque creo que Tarragona es una ciudad sin rumbo, que ha perdido capitalidad, que ha perdido fuerza y hay que devolverla al lugar que se merece.

Me presenté para defender un programa municipalista y tarragoní y Ciudadanos nunca ha dirigido su mirada hacia Tarragona, ni al mundo local.

Yo quiero seguir siendo la voz de esos ciudadanos y ciudadanas, de es@s amig@s, vecin@s, empresari@s, autónom@s y comerciantes, que están hartos de no encontrar una voz que les defienda.

Mi proyecto no ha cambiado, es el mismo con el que me presenté en las listas electorales y quiero continuar defendiéndolo desde Tarragona y para Tarragona. Pero defenderlo libremente, sin limitaciones ni encorsetada, por lo que creo que podré hacerlo mejor desde el grupo de no adscritos.

Ciudadanos no reacciona, no ha valorado ni ha invertido tiempo ni recursos en mi ciudad, Tarragona, ya que su única prioridad es a nivel nacional.

Así que, yo sí voy a seguir trabajando por Tarragona para que no perdamos ni capitalidad, ni nuestra esencia, ni más oportunidades.

Sé que muchos de vosotros pensáis igual que yo.

Espero y deseo que comprendáis y respetéis mi decisión.

Desde Tarragona y para Tarragona.

Sonia Orts Leiva



Tarragona, 9 de Febrero de 2021